

## PARCOURS DU COEUR

# Des marcheurs généreux et solidaires

### LANDRETHUN-LÈS-ARDRES

Une semaine après la traditionnelle ducasse brocante, le hameau d'Yeuse a accueilli une joyeuse cohorte de marcheurs pour un parcours de 8 kilomètres, organisé par le comité des fêtes de plein air, sous la houlette de Bruno Valque. 80 personnes, parmi lesquelles de nombreux enfants, se sont réunies dès 9 heures pour le départ de cette randonnée. L'itinéraire les a menés vers la pittoresque chapelle de Guémy, où une surprise les attendait : la formation d'un cœur humain autour du monument, en vue d'une photo aérienne mémorable. Après ce moment de convivialité, les marcheurs ont repris leur chemin, se réjouissant déjà de la suite de l'aventure.

Au milieu du parcours, un ravitaillement bienvenu leur a permis de reprendre des forces avant d'affronter la deuxième partie du tra-



Cette marche a eu une dimension charitable.

jet, qui les a conduits à travers des bois privés exceptionnellement ouverts pour cette occasion.

De retour au point de départ, au Flot d'Yeuse, une délicieuse soupe à l'oignon réconfortante attendait les courageux participants du dimanche matin. En plus de l'exer-

cice physique et de la camaraderie partagée, cette marche a revêtu un aspect charitable. Un tronc installé à cet effet a permis de collecter la somme de 120 euros, qui sera intégralement reversée à la Fédération Française de Cardiologie. ■

SIMON DELEGLISE